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购房者有点忐忑
专家：该出手时就出手

眼下，不少置业者选择了持币待购，愁了开发
商。

“买涨不买跌”的心理，在混沌的楼市中，唯有
理性才能破解，难怪业内人士分析，在开发商加大
优惠的时候，便是购房的最佳时机。

观望气氛
在传统的“金九银十”旺销季节，等着楼市拐点

的出现，是今年的一大置业观点。
中建信和地产营销总监钱荣认为，对于目前的

形势，金九银十实现的预期不太理想，原因主要是
消费者抱观望态度。

在限购令、银行房贷收紧等政策执行后，有不
少购房者“不得已”放弃了购房的计划，将置业计划
搁置。

上周，在长沙工作5年后，发现时代阳光大道上
某知名楼盘以5900多元/平米左右的成交价格出售
精装“特价房”，陈遥终于出手了。“我觉得还是值得

的，周边的毛坯房价格每平方米都快6000元，之前
这个楼盘还卖7000元每平方米呢。”

达美D6区销售总监胡蓉表示， 购房者主要是
首次置业和改善型住房具有强烈刚性需求的业主，
说明长沙楼市缺少的并不是购买力，而是出手的决
心。
“应及时出手”

嘉业地产总经理张拥军表示， 今年银根缩紧，
致使开发商、购房者贷款审批困难，对开发商也造
成了很大的压力。

为了吸引购房者和回笼资金，在金九银十的传
统楼市销售旺季， 将会出现更多更大幅度的优惠。
其实，部分不愿公开降价的楼盘已开始推出“内部7
折大甩卖”、“内部60套特价房优惠千元认购” 等变
相降价措施。

眼下，购房的好时机或许正在到来。
■记者 王健 实习记者 周青

阅表情

邱则有：
工业地产发展前景明朗
湖南妙盛企业孵化港有限公司总经理

记者： 当下长沙市场各种主题
地产发展如火如荼，如旅游地产，工
业地产、老年地产等，一时间铺天盖
地。 可否请你谈谈工业地产主题地
产项目在长沙的发展趋势。

邱则有： 现在的世界和十年以
前很不一样， 在过去的两到三年当
中， 旅游地产项目受市民青睐。住
宅调控从紧语境下， 旅游地产开始
显露峥嵘。 旅游地产具有城市住宅
无法复制的自然景观、 休闲配套的
同时，还兼具很高的投资价值。

2011年， 长沙进入了工业地产
发展的小高潮。城南环保科技园、宁
乡国家经开区、金霞经济开发区、河
西麓谷， 以及位于星沙的长沙经济
技术开发 区，都成为了工业地产集
中发力的区域， 并由此产生了一批
如长沙国际企业中心、 妙盛国际企
业孵化港、 长沙佳海创业中心等独
具特色的工业地产项目。

■记者 邹颂平

问主题地产

当下的长沙楼市， 是一个充满竞争的时代。一
个多元的大地产时代已经悄然来临。

在这个“道术将为天下裂” 的长沙楼市战国时
代，各方争锋、房产大蛋糕不再像以往那么容易入口
了，那个不管“大邦”“小国”都能来分一杯羹的繁华
盛世已经一去不复返了。旅游地产、养老地产、工业
地产等也开始受到更多青睐，成为投资热点，类型多、
范围广、实力强的“多栖地产”时代已经雏形初现。

需求推动产业萌芽
如今再逢调控， 主题地产开发自然又掀小高

潮。业内人士认为，在当前大背景下，属于复合型地
产开发的主题地产，或许是继商业地产之后，房地
产商们另一个可选之路。

城市往多元化、多中心发展，城市人们对多元
生活的向往，个性化居住需求的凸显，才是主题地
产方兴未艾的最大原动力。如今，在大长沙即将成
为高铁经济带上第四个千万级城市后，在长沙多中
心化后，寻找湖南长沙新核心、新轴线、新主题，成
为未来长沙历史课题。

合富辉煌中国董事、 华中区总经理杨虹薇表
示，随着城市格局的演变，房地产市场的竞争越来

越激烈，发展也必将多元化，带来房地产的多元化、
丰富性。未来将会出现多种多样的产品类型。

地产主题概念风行
如今， 长沙城市新的地标正如雨后春笋般生

长。正如任何一小片皮肤组织都暗藏着人体的全部
DNA密码一样， 长沙楼市的主题嬗变也隐含着这
个城市的演变奥秘。

不同于以往单一的住宅地产，主题地产以其丰
富的理念和鲜明的主题注定将成为今后房地产开
发的方向。

据记者了解， 今年长沙主题地产温度上升迅
速。以老年生活为主题的康乃馨老年公寓；以现代
企业中心为主题的长沙国际企业中心妙盛国际孵
化港；以时尚娱乐为主题的恒广欢乐世界……包括
传统的旅游地产、生态休闲地产、商业地产，长沙目
前市场上有大量楼盘为“主题+住宅”的复合地产模
式，相比数年前无疑是一个质的飞跃。

然而，值得庆幸的是，这种市场环境也许会造
就一个快乐而自由的多元地产时代， 出现各种派
别、各种主题多元化发展、百家争鸣的灿烂楼市景
观。 ■记者 邹颂平

变革楼市催生主题地产多元时代

阅主题地产

记者：据我们了解，你并不打算
买这套房后作为自居房， 而是投资
理财的一种形式。 为什么会考虑以
置业作为投资方式呢？

瞿先生： 我和爱人都在常德工
作，这么多年手头有了一点积蓄，所
以考虑投资。 时下最热的投资渠道
仍莫过于房产，权衡再三，我们就决
定在房产上投资了！从长期来看，即
使发生价格的波动始终也不会太
亏。

记者： 那你现在对于置业考虑
的因素有哪些？

瞿先生：既然作为投资，那当然
是希望有回报的， 我首要考虑的就
是升值，至少保值。房产能否升值很
大程度取决于地理区位的优劣。所
以地理位置也至关重要， 这关系到
以后的升值空间。

■记者 王健 实习记者 周青

置业者瞿先生：
房产投资比较靠谱
常德某县城会计师

问置业观念

五矿·万境水岸效果图。


